

Entente Européenne d'Aviculture et de Cuniculture

Europäischer Verband für Geflügel-, Tauben-, Vogel-, Kaninchen- und Caviazucht European Association of Poultry, Pigeon, Cage Bird, Rabbit and Cavy Breeders Association Européenne pour l'Elevage de Volailles, de Pigeons, d'Oiseaux, de Lapins et de Cobayes

Bericht Generalversammlung des Beirat für Tiergesundheit und Tierschutz 2023

Sehr geehrter Vorsitzender, liebe Vorstandskollegen, liebe Züchterkollegen,

Wie üblich konnten Sie alle in den verschiedenen Sitzungen der Sparten hören, was wir als Beirat seit dem letzten Kongress getan haben. Ich kann Ihnen außerdem mitteilen, dass ich mit dem Verlauf der Dinge im Beirat sehr zufrieden bin.

Ich bin hier optimistischer als letztes Jahr. Ich mache mir immer noch Sorgen um die Zukunft unseres Hobbys, aber das vergangene Jahr hat auch gezeigt, dass unsere Situation sicherlich nicht aussichtslos ist. Wie in unserem Bericht erwähnt, ist es in Deutschland mit viel Aufwand und mit den richtigen Begründungen und Argumenten gelungen, den unberechtigten Behauptungen über Wiederkaninchen Recht zu geben und damit zu widerlegen. Auf dieses Ergebnis kann der ZDRK stolz sein.

Die Auswirkungen unseres Handelns gegenüber der Europäischen Union sind vergleichbar. Erstens hat die öffentliche Konsultation, zu deren Organisation wir Sie letztes Jahr aufgerufen haben, zu erneuten Überlegungen seitens der Europäischen Kommission geführt. Anschließend führte das Gespräch, das Andy Verelst und ich Anfang Februar mit europäischen Beamten in Brüssel führten, auch für sie zu neuen Erkenntnissen. Hoffentlich ändern sich dadurch die Vorschriften zu unseren Gunsten.

Beide Beispiele zeigen, dass unsere Situation nachhaltig ist, wenn wir die Dinge richtig machen. Für mich zeigen sie, welcher Ansatz für uns möglich ist. Obwohl ich optimistischer bin als letztes Jahr, bleibt der Aufruf an uns alle derselbe. Wir müssen weiterhin unser Möglichstes tun, um den großen Wert unseres Hobbys nach außen hin deutlich zu machen. Daher unterstütze ich nachdrücklich die Forderung unseres Schriftführers, dass Sie als Landesverband aktuelle Kontaktdaten angeben. Sie können uns daher mitteilen, was Sie auf nationaler Ebene tun. Dann können wir Sie in das einbeziehen, was wir gemeinsam auf europäischer Ebene tun. Wir müssen dies als eine Front tun, als Entente Europeanne.

Danke für Ihre Aufmerksamkeit.